

Communiqué de presse

Le Ministère public et la police neuchâteloise communiquent

Marin Centre : explosion de deux distributeurs automatiques de billets

Des individus se sont introduits dans Marin Centre ce jour vers 4h00 pour y faire exploser deux distributeurs automatiques de billets. Ils ont pris la fuite. Aucun blessé n'est à déplorer, mais les dégâts sont conséquents.

Peu après 4h00 le 30 décembre 2025, au moins trois individus ont pénétré par effraction dans Marin Centre. Ils ont alors fait exploser deux distributeurs automatiques, de la banque cantonale neuchâteloise, à l'intérieur du centre commercial, puis ont pris la fuite.

La police neuchâteloise s'est immédiatement rendue sur les lieux avec plusieurs patrouilles. Elle a procédé au bouclage des lieux et lancé les recherches des auteurs, restées vaines à ce stade. Une opération d'envergure est toujours en cours, ayant mobilisé, outre la police neuchâteloise, des spécialistes en explosifs de la Police cantonale vaudoise (NEDEX) et de l'Institut forensique de Zurich, l'office fédéral de la police fedpol et la Région de défense incendie du Littoral (RDIL).

Aucun blessé n'est à déplorer, mais les dégâts sont conséquents. Le butin éventuel reste à déterminer. Il n'y a pas de danger pour la population, qui est toutefois appelée à ne pas se rendre dans le secteur de Marin Centre le temps de l'intervention. Le centre commercial restera fermé en tout cas jusqu'en début d'après-midi.

S'il se confirme que l'attaque s'est faite à l'aide d'explosif, la direction de la procédure sera reprise par le Ministère public de la Confédération.

Appel à témoins

La police neuchâteloise remercie par avance toute personne ayant des informations au sujet des auteurs de prendre contact au 032 889 9000.

Contact :

**Police neuchâteloise, secteur information et prévention, police.presse@ne.ch,
tél. 032 889 90 00**

Neuchâtel, le 30 décembre 2025